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En la ciudad de Chilpancingo de los Bravo, Guerrero, si ndo ho

teron nla a de

Cabildo del H. Ayuntamiento Mun¡cipal de Chilpancingo de Bra ue rrero

los Ciudadanos, UC. ANTONIO GASPAR BELTRAÍ{, Presidente Municipal

Constitucional de Chilpancingo de los Bravo y Presidente del Consejo de

Administración de la Comisión de Agua Potable y Alcantarillado de Chilpancingo

de los Bravo; tlc" SABINA RAMíREZ MENDOZA, Regidora de Salud y Asistencia

Social Municipal; lNG. FRANOSCO JAVIER I{AJERA MAIDOI{ADO, Secr€tario

Técnico de CAPASEG; LC CATIB JOI{ATAN GOI{ZALEZ SANCüEZ, Presidente del

Consejo Consultivo de la CAPACH; lNC. JOEL MORENO TEMELO, Presidente del

Centro Empresarial Chilpancingo de la Confederación Patronal de la República

,h

/Mexicana; lNG. UUBET¡{ NAJERA ROLI}AN, Presidenta de la Asociación de

lngenieras y Arquitectos de México A.C.; lf{G. GUIII"ERMO REYES VERGARA,

Pres¡dente del Colegio de lngenieros Civiles Guerrerenses, asi como el lNG.

- ¡S'rAEt ROSAS CASTILLO, en su carácter de Director de la Comisión de ASua

: /Potable y Alcantarillado de Ch¡lpancingo de los Bravo, y como tal, Secretario
i/

Técnica de éste Consejo de Administración; de conformidad con lo dispuesto por

los artlculos 12, 14 fracción ll, 15, 16, 18 y 21 del Decreto por el que se transforma

la Comisión de Agua Potable y Alcantarillado de Ch¡lpanc¡ngo de los Bravo, en

o{iñ¡l( Go, Gtf8¡tno rtL lr17l.7 E }, tt
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del día veinte de enero del año dos mil veint¡uno, se
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Organismo Operador con carácter de Organismo público Descentralizado de la

Adm¡nistrac¡ón Pública Municipal de fecha ocho de diciembre del año dos mil

cuatro y publicado en el periódico oficial del Gobierno del Estado de Guerrero, con

fecha cuatro del mes de febrero del año dos mil cinco, legalmente convocados por

el Presidente del Conseio de Adm¡n¡stración, con el obje to de celebrar la Décir¡i

ñlowna Seslón Extraordinaria del Consejo de Administñ¡clón de la Comisió{ de

Atua Potable y Alcantarlllado de Chilpancingo de los Bravo, Oqan rs[Io

Operador con Caácter de Organismo Público Descentrallzado de

.,^, Administración Públlca Munlclpal, pcrlodo 2018-2021,- - - -

-r. \lj/\.et"tiae la Sesión el Llcenc{ado AiITONIO GASPAR BELTRAN, quien procede al

' .' inhio de la misma saludando a todos los presentes y le solicita respetuosamente

lngeniero ISMAEL ROSAS CASnUO, D¡rcctor de ta Comlslón de A8ua potable y

Alcantarillado de Chllpancingo de tos Bravo, que en su carácter de

Técnico de éste Conse.io de Adm¡n¡stración, realice el pase de l¡sta r ment ¡o

\erifique la ex¡stenc¡a del quórum legal para llevar a cabo la Sesión.

A dicha petición, el Secretario Técnico lo hizo de la manera siguient!: 'Con

Presidente, Ciudadanas y Ciudadanos integrantes del Consejo de Admin crón, a

continuación realizaré el pase de lista reglamentario, por lo cual les solic¡to

respetuosamente contegtar presente al momento de escuchar su nombre;

Ucenclado Al{TOf{lO GASPAR BELTRAN, Presidente Municipal Constirucional de

ChilpancinBo de los Eravo y Pres¡dente del Consejo de Adm¡nistrac¡ón de la

Comisión de Agua Potable y Alcantarillado de Chilpancingo de los Bravo

(Presente); L¡c. LINO CASTIILO CAf{DfA, Regidor de Servicios Públicos Municipat y

Protección Civil (No se encuentra Presente); llc. SABINA RAMÍREZ MEIIDOZA,
I

t x
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ta CAPASEG (Presente); L.C. CALEB JONATAN GOXáLEZ SAXCXTZ, presidenre de

Consejo Consultivo de la CAPACH (Presente); DRA, NORMA ARROT\O

OOtUffCUgZ, Pres¡denta de la Comisión Nac¡onal del Agua (CONAGUA) en

Guerrero (No se encuentra presente); lf{G. JOEL MORENO TEMELO, Presidente

del Centro Empresarial Chilpancingo de la Confederación Patronal de la República

Mexicana (Presente); !NG. UUBETH ilAJERA ROIDAII, Presidenta de la Asociación

de lngenieros y Arquitectos de México A.C. Guerrero (Presente); l]{G. GUILLERMO

REYES VERGARA, Presidente del Colegio de lngenieros Civiles Guerrerenses

I

(Presente).

Hecho que fue, el Secretario Técnico del Conse.lo, informó al pleno: " sr

que se encuentran ocho integrantes con el de la voz, por lo que exist el q rum
+

legal para el desarrollo de la presente sesión".

del día y lo someta a la consideración de los integrantes de este Consejo de

,1-.. Por lo anterior, el Presidente del Conseio de Administración continuó: 'Gracias

a \) Secretario Técnico; ciudadanos integrantes del Consejo de Administración, al

-)/ ,/}xlstir el quórum legal que nos permite desarrollar nuestros trabajos, dedaro

,y' i¡rt^"nte lnstal¡da ésta seslón, por lo cual, son válldos todos los acuerdos y

d¡sposlc¡ones que aqul s€ determlncn. Para dar inicio al desahogo de la presente

- sesión, solicito al Secretario Técnico de éste Consejo, pueda dar lectura al orden

Adm in¡stración".

t-lm2 o{t l8cD,Go, GUER¡IRo rtL. i7.r7) ¡, 8 ¡¡ 17

Regidora de Salud y Asistencia Soc¡al Municipal (Presente); Lic. GUADALUPE

ALMAZAN MORAI"ES, Regidora de Desarrollo Urbano y protección al Medio

Amb¡ente (No se encuentra presente); lftc. FRAi{CISCO ,AVIER NfuERA

MA¡.DONADO, Secretario Técnico de CAPASEG, en representación del d¡rector de

\
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Punto número uno.- Pase de lista reglamentario.

Punto número dos.- Análisis, discusión y en su cáso

Presupuesto de lngresos para el ejerc¡cio Fisc¡l 2021.

Punto número tres.. Análisis, discusión y en su cirso

Presupuesto de Egresos para el ejercicio Fiscal 2021.

aprobación del

aprobac¡ón del

Purito númcro cuat¡o.- Análisis, discusión y en su caso aprobación del

Programa Operativo Anual tnicial (POA) para el ejerckio Fiscal 2021.

Punto número c¡nco.- Anális¡s, discus¡ón y en su cáso apro

Presupuesto Easado en Resultados (PBR) para el ejercicio Fiscal 2021.

\ Punto número s€ls.- Análisis, discusión y en su caso aprobac¡ón laP nt¡lla

--diPersonal Autorizada para el eiercicio fiscal 2021.

I
r.[
,t\

Punto número ¡lete.- Análisis, discus¡ón y en su caso aprob

Tabulador S¿lar¡al para el ejerc¡c¡o Fiscal 2021.

n el

E

Punto número ocho.- Análisis, discusión y en su caso aprobación de la

ctura Orgánica (ORGANIGRAMA) de la CAPACH.

Punto número nuer¡r.- lnforme de los nombramientos expedidos al personal

de la CAPACH, por el lng. lsmael Rosas Cast¡llo, director del organismo; para su

t tlo¿ oiu acrlco. Gu€iitio IIL {?r7t t, ! 33 t,
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Presidente; c¡udadanas y ciudadanos del consejo de Administración, a

continuación les daré a corx)cer el proyecto del orden del día, el cual es el

s¡guiente:"

I
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-
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visto bueno del Consejo de Administración. de conformidad con el artículo 21

fracción lX del Decreto por el que se transforma la comisión.

Punto número dlez.- Clausura de Sesión.

El Secretario Técnico continúo: Señores Consejeros, se somete a votación

proyecto del orden del día, del cual se les d¡o cuenta, por lo cual les solic

manifestarlo eñ la forma acostumbrada, los que estén a favor levantar la ma

(todos los ¡ntegrantes del consejo levantan la mano), éen contra? (ningun

It

\

rro

a)

..El Secretario Técnico del Consejo de Adm¡n¡stración, replicó: "Con Susto Señor, el

[unto del orden del día a desahogar corresponde al ounto número uno.- Pase de

UJta Redamentarlo; el cual ha quedado desahogado, servido señor Pres¡dente- - -

Una vez agotado el punto número uno del orden del día, el Ciudada te

agradeció al Secretario Técnico y le solicitó continuar con el sig nte

11

V,
EI tario Técnico, continuó: "Con gusto Señor Presidente, el nto en

caso Aprobaclón del Presupuesto d€ tntresos para el Elerclclo Flscel 2021. - - - - -

\
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¿abstenciones? (ninguna). Señor Presidente, le informo que el proyecto del orden

del dfa fue aprobado por unanimidad de votos de los Conseieros presentes". - - - -

El Presidente del Consejo de Administracir5n continuó con el desarrollo de la

sesión de la forma sigu¡ente: "Muchas gracias S€cretario Técnico, para continuar

ton el desarrollo de la presente ses¡ón, le solicito nos dé cuenta del punto

número uno del orden del dfa a desahogar'.-

dÍa a desahogar corresponde al pCqlg-Erjrqg!9l: Análisls, Dlscusión y en su

\
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El Presidente del Consejo replico "Muchas gracias, le solicito amablemente nos dé

cuenta de su contenido".

En atención a ello, el Secretario Técnico, sol¡c¡ta autor¡zación del consejo para que

la C.P. Diana taura Hernández Ramos, Subdirectora de Finanzas y Administración

de la CAPACH,proceda a desahogar el punto del orden del día en comento; una

vez autorizada su participación, la CP. Diana taura Hernández Ramoe procedet

desarrollar el punto número dos del orden del dfa, mismo que se adjunta a ila

alguno de los ¡ntetrantes presente5 tuviera algún comentario, abro este espacio

para que pueda expresarlo, (obt¡ene una respuesta negativa) muy b¡en si no hay

alguna participación, solicito al Secretario Técnico que lo someta a votac¡ón el

,punto del orden del día presentado

El secretar¡o Técn¡co del Consejo continuó: "Con gusto Ciudadano Presidente,

, Señores Consejeros se somete a votac¡ón la propuesta planteada, favor de

hvantar la mano los que estén a favor (todos los consejeros levantan la mano), los

que estén en contra (ninguno), ¿abstenc¡ones?, (ninguna); Señor Presidente, le

informo que por unanimidad de votos, ha sido aprobado el Presu ode

E residente del Consejo de Administración exclamó: 'Muchas

Técnico, le solic¡to continuar con el s¡Buiente punto del orden del

El Secretario Técn¡co del Consejo de Adm¡n¡stración, continuó: "Co norú

ry

o{¡st¡acn€q G{r€i¡cno. ftt. {7.7) 17 E:ti¡ t?
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presente acta como anexo 1.-

t\

Finalizada su exposición el Presidente del Consejo exclamó: "Muchas Gracias,

lngreso para el elerclclo Flscal 2021".

' Pres¡dente, el punto del orden del día a desahogar corresponde al EC.E!9_$¡.¡ESE



cttrrm d*
corcóaa ot AoJ Pgruu
Y 

^l.CAÍt 
¡!!AOO Dt

o{ralr.oxio Los lra\roAC

En atención a ello, el Secretario Técnico del Consejo de Administración, procedió

a sol¡citar autorización del Consejo de Administración para que la C.P, Dlana laura

Hemández Ramos, Subdirectora de Finanzas y Administración de la CAPAC(,

proceda a desahogar el punto del orden del día en comento, una vez aprobada ll
solicitud. la CP, Dlana Laura Hcmández Ramo¡ hace uso de la voz para

desarrollar el tema, mismo que se adlunta a la presente acta como anero 2.- - - - -

F¡nalizada su exposición el Pres¡dente del Consejo exclamó: 'Muchas Gracias, si

alguno de los integrantes presentes tuviera algún comentario, abro este espacio

para que pueda expresarlo, (obt¡ene una respuesta negativa) muy bien si no hav

lguna participación, solicito al Secretario Técnico que lo someta a votación el

/1 punto del orden del dfa presentado.

señores Consejeros se somete a votac¡ón la propuesta planteada,

levan r la mano los que estén a favor (todos los consejeros levantan a

e estén en contra (ninguno), labstenciones?, (ninguna); Señor resid nte, I

informo que por unanimidad de votos, ha sido aprobado el P supu

v, ESresos para el Eiercicio Fiscal 2o21'.

\
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tres: Anállsls, Dlscuslón y en su caso Aprobación del Presupuesto de Egreso para

el Elerclclo F¡scel 2021'.-

El pres¡dente del consejo replico -Muchas gracias, le solicito amablemente nos dé

cuenta de su contenido'.

I

El Secretario Técnico del Consejo continuó: "Con gusto Ciudadano Presidente,
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El c¡udadano pres¡dente man¡festó: "Muchas Gracias Director, le solicitó continuar

con el desarrollo de la presente sesión".-

El Secretar¡o Técnico del Consejo de Administración, continuó: "Con gusto Señor

Pres¡dente, el punto del orden del día a desahogar corresponde al ounto número

ggg, Anállsis, Dls(usión y en su casa Aprobación del Programa Operativo

Anual (FOAI para el Ejercicio Flscal 2021'

El presidente del consejo replico "Muchas gracias Secretario Técnico, le solicE

amablemente nos dé cuenta de su contenido - - - - - l'.

En atención a ello, el Secretario Técnico del Consejo de Adm¡nistración, procedió a

sol¡c¡tar la anuencia del Conseio para que el UC. GUÍAVO VALENIE SAIDAÑA,

Titular de la Unidad de Evaluación al desempeño de la CAPACH, desarrolle el

punto del orden del día en comento, una vez aprobada la solicitud, el L¡c. Gustavo

,Valente Saldaña procedió a desahogar el punto del orden del día, mismo que se

d¡unta a la presente acta como anexo 3.-

Ñal¡zada su expos¡ción el Presidente del Conse¡o exclamo: 'Muchas gracias,

El secretario Técnico del Consejo continuó: 'Con mucho gusto Ciu adano

iPresidente Señores Consejeros se somete a votación la propue

levantar la mano los que estén a favor (todos los consejeros levan nl

informo que por unan¡midad de votos, ha sido aprobado el Prog

estén en contra (ninguno), iabstenciones?, (ninguna); Seño
\e'r\m

idente,q

i, Anual (POA) para el Ejercicio Fiscal 2O21
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lngeniero lsmael le solicito someta a votación la propuefa planteada".-

\
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El ciudadano pres¡dente manifestó: "Muchas Gracias Director, le solicitó continuar

con el desarrollo de la presente sesión".-

El Secretario Técnico del Consejo de Administración, continuó: "Con gusto Señor

Pres¡dente, el punto del orden del día a desahogar corresponde al ng¡tq.ú@
g!¡gg¡ Anállsls, Di¡cuslón y Gn su caso Aproüaclón dcl Presupuesto Basado en

Resultados (PBR) para el ejerclcio fiscal 2021.

El presidente del consejo replico "Muchas grac¡as, Secretario Técnico le solicitd

amablemente nos dé cuenta de su contenido".

En atención a ello, el Secretario Técnko del Consejo de Admin¡stración, procedió a

solicitar la anuencia del Conselo para que el LlC. GUSTAVO VALENTE SALDAÑA,

Titular de la Unidad de Evaluación al desempeño de la CAPACH, desarrolle el

punto del orden del día en comento, una vez aprobada la solicitud, el Lic. Gustavo

valente Saldaña procedió a desahogar el punto del orden del dla, mismo que se

\d¡unta a la presente acta como anexo 4.- - - -

Final¡zada su exposición el Presidente del Consejo exclamo: 'Muchas tracias, le

solicito someta a votación la propuesta planteada".

El secretario Técnico del Consejo continuó: "Con mucho gusto, Seño

se somete a votac¡ón la propuesta planteada, levantar la mano

consejeros levantan la mano), los que estén 
"n 

.$ntra

(ninguna); Señor Presidente, le ¡nformo que pol, una

aprobado el Presupuesto Basado en Resuhados B

stén

imidad

clll'r,.(I6o, Guflrf fr rfl ,r¡71 .7 t !¿t 17
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Ejercicio Fiscal 2021.-
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El ciudadano presidente manifestó: 'Muchas Gracias Director, le solicitó cont¡nuar

con el desarrollo de la presente sesión".-

El Secretario Técnico del Consejo de Administración, continuó: 'Con gusto Señor

Presidente, el punto del orden del día a desahogar corresponde al pE!S!i!E@
seis: Anállsls, Dlscuslón y en su caso Aprobadón dc la Plantllla de personal

Autori¡ada para el elercicio fiscal 2021".

I

I

El presidente del consejo replico "Muchas gracias, le solicito amablemente nos dé

cuenta de su contenido". - - - - - - - -.

En atención a ello, el Secretario Técnica del Consejo de Admin¡stración, sol¡cit

autorización del consejo para que la C.P. Dlana l¡ura Hemándcz Ramos,

Subdirectora de Finanzas y Adm¡nistración de la CAPACH proceda a desahogar el

punto del orden del día en comento; una vel autorizada su garticipación, la C.P.

Olana l,¡ura Hemárüez Ranrcs procede a desarrollar el punto número seis del

orden del día, mismo que se adjunta a la presente acta como anexo 5

nalizada su exposición el Presidente del Consejo exclamo: "Muchas gracias

Ciudadano Secretario Técnico, le solic¡to someta a votación la propuesta

a

s

qplanteada".-

El secretario Técnico del Consejo continuó: 'Con mucho sto

' Pres¡dente, Señores Consejeros se somete a votación la proptlesta plantea

levantar la mano los que estén a favor (todos los consejeros leva la mano

9r{"stén en contra (ninguno), éabstenciones?, (ninguna); Señor P e, le

informo que por unanimidad de votos, ha sido aprobada por el consejo de

administrac¡ón la "Plantilla de Personal autorizada para el Ejercicio Fiscal 2021'.- -

c'§ttñct.Go, aErffRo rtL (71?) a7 t ¡¡ ¡7
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El ciudadano presidente manifestó: "Muchas Gracias Director, le solicitó cont¡nuar

con el de¡arrolk¡ de la sesión".- -

En atención a ello. el Secretario Técnica del Consejo de Administración, solicita

autorización del consejo para que la C.P. Dlana taura Hcmández Ramo3,

Subdirectora de Finanzas y Administración de la CAPACH proceda a desahogar el

punto del orden del día en comento; una vez autorizada su participación, la C.P.

Diana Laura Hernández Ramos procede a desarrollar el punto número siete del

.orden del dfa, mismo que se adlunta a la presente acta como anexo 6.-

Finalizada su exposición el Presidente del Consejo exclamo: 'Muchas gracias, por

1i El secretario Técnico del Consejo continuó: "Con mucho anod
Presidente, Señores Consejeros se somete a votación la da,

\ levantar la mano los que estén a favor (todos los consejeros la ma ).r
)¡re ertén en contra (nínguno), ¿abstenc¡ones?, (ninguna); Señor Prest nte, le

pfppue
I

lefanta

I

formo que por unanimidad de votos, ha sido aprobado por el consejo de
t

\ adm¡n¡stración el 'Tabulador Salarial'para el Ejerc¡clo Fiscal 2021.- - -
t

\

Gut¡nt¡o rft. l7r7).7 0 ,t t,

El Secretario Técnico del Consejo de Admin¡stración, continuó: "Con gusto Señor

Presidente, el punto del orden del día a desahogar corresponde al pgggglDCfg

¡lglg¡Anállsls, Dlscuslón y rn su caso Agrobadón del fabulador Salarlal para cl

Eferdclo Flscal 2021.- ----------..

El presidente del consejo replko "Muchas gracias, le solic¡to amablemente nos dé

cuenta de su conten¡do".

I

V:-------

favor someta a votación la propuesta planteada".-
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El ciudadano presidente manifestó: 'Muchas Gracias D¡rector, le sol¡citó continuar

con el desarrollo de la sesión'.

El Secretario Técnico del Consejo de Administración, continuó: "Con gusto Señor

Pres¡dente, el punto del orden del día a desahogar corresponde al gOtg_¡ú¡nC¡g

gg!9¡ anállsis, dl¡cr¡slón y €n su caso aprobadór dc la estructura oryánlca

(ORGAilrcRArtlAl dc la CAPAGI

El presidente del consejo replico "Muchas grac¡as, le solicito amablemente nos dé

cuenta de su contenido".

En atención a ello, el Secretario Técnico del Consejo. procede a desahogar el

,; 
puñto número tres del orden del día, mismo que se adjunta a la presente acta

como anexo 7; finalizada su expos¡ción el presidente exclamo "muchas gracias

ingeniero, le solicito someta a votación la propuesta planteada'.

El secretario Técnico del Consejo continuó: "Con gusto, Señores Consejeros se

somete a votación la propuesta planteada, levantar la mano los que estén a favor

s los consejeros levantan la mano), los que estén en contra (ninguno),

iabltenciones?, (ninguna); Señor Presidente, le informo que por unan e

votos, ha sido aprobada la estructura orgánica (ORGANIGRAMA) de la

El ciudadano presidente manifestó: "Muchas Gracias O¡rector, le sol

con el desarrollo de la sesión"

El Secretario Técnico del Conseio de Administración, continuó; "Con gU Señor

Presid€nte , el punto del orden del dia a desahogar corresponde al Eglg-tr¡¿r4gg

lnforme de los nombramlentos erpedldos al personal de la CAPACH, por

-/

4
nueve:

G¡J¡llfm lfr tr¡rl a, t l,ltt a

,1<.\¡ .r''
.-
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I

el lng. lsmael Rosas C¡süllo, dlrector d€l oganl3mo; paf? su üsto bu€no del

Consejo de Admlnigtraclón, de conformldad con el artlculo 21 fracción lX del

Oecreto por el que se transfo¡ma la comisión, se hace saber que para desahogar

este punto se les hizo llegar una copia de los nombramientos expedidos

El presidente del consejo comenta: "En razón de que se les hizo llegar copia

de los nombramientos expedidos por el director como es su facuhad de

conformidad con el artlculo 21 fracción lX del Decreto de la CAPACH, solicito Éi

tuvieran algún comentario u observación lo hagan saber en este momento (no háy

comentarios), en virtud de que no hay ¡ntervencionei sol¡cito al director dc -

CAPACH, someta a consideración del consejo el punto en comento.-

,v Procede el director a solicitar el visto bueno del consejo, levantando la mano

,'l todos los integrantes; enseguida procede el presidente a solic¡tar el desahogo del

siguiente punto del orden del día.-

El Secretario Técnico cont¡nuó: "Con gusto Señor Presidente, el punto del orden

tqt Oia a desahogar corresponde al g¡lt9-.ú¡Dgfg-dlgi 'Clausura de sesión,

N

q servido señor presidente".

El Presidente Municipal y Presidente del Consejo de Administración

\, procedió a clausurar los trabajos de la Sesión de la siguiente forma "Sol

Fresentes @nerse de pie, en v¡rtud de haberse desarrollado en s tolalidad

4 - puntos del orden del día por el cual fuimos convocados, siendo las

de enero del 2021, se declara clausu

de este Consejo de Administración,

U

S n

rada

agradeciendo a

utos del día veinte

ailrfllfll, tÍl lr¡ttl ar l t!i"17 a
h--*- 1l
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treinta
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todas y todos ustedes su amable presencia y partic¡pac¡ón iQue viva Chilpancingo,

Muchas graciasl.- - - - - -

Firmando al calce y al margen el Acta

correspondientes, quieñes en ella pa n. iMuchas grac ia s !

.\

PRESIDEI{TE

PAR BELÍRAN.

MUNlCIPIO DE CH]LPANCINGO

\

1

OE TOS BRAVO, GUER

DE I.A COM

REGIOORA DE

ING. F

src

RERO Y PRESI

ISIÓN DE AGUA
DE CHILPANCIÍ{GO DE tOS BRAVO.

c.5A EZ ME

DEL CONSEJO DT ADMINISTRAOÓN
ABLE Y ATCANTARILTADO

t

N MUNICIPAT.

ER NAJERA MATDONADO.
DE CAPASEG.

G.d,.

L.C CALE N

PRESIOENNE OEL CONSEIO CONSULTIVO DE Iá CAPACH.

I4

t-
c L lm2 orúflcrÚo. Gufttf¡o rtr f 7.,l.71¡¡ l,
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Sesión para todos los efectos legales

1

llF-----=.......-

GONZALEZ SANCHEZ.
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ING. JOET

PRE5IDEI{TE DEL CEI{TRO

corrroeRrcrót¡ p

ING. GUI
PRESIDET{TE DEL COLEGIO

MELO.

RIAL CHILPANCINGO DE IA
l.a RepúsucA MExrcANA, (coPARMCx).

I P

LES GUERRERENSES A.C.

ING. LII.IBETH ERA ROLDAN.

Éxrco l. c. GUERRERo.

I

ING. ISMAEL ROSAS

DIRECTOR OE IA CAPACH Y SE tco oEL
AoMtNtsrRActóN DE l¡

¡
I :!Ü12 O{tittc¡¡Go Gutttf¡o rfl rr¡r¡.rr ¡ar,

PRESIDEI|TA DÉI¡ DE INGET{IEROS Y

ARQU]TECTOS DE
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